

# Antrag Nr. 15-O-24-0029

## Ortsbeirat

---

### Betreff:

Fußgängerüberwege am Amöneburger Kreisel

### Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird einen Sachstandsbericht über die Baumaßnahme am Amöneburger Kreisel und insbesondere um Auskunft gebeten, wie in diesem Bereich künftig die Überwege für Fußgänger gestaltet werden, um eine sichere Nutzung und den gefahrlosen Übergang auch in das angrenzende Gewerbegebiet zu gewährleisten.

Die derzeitige unzumutbare Überquerung am immer noch nicht fertiggestellten Amöneburger Kreisel ist ein unerträglicher und sehr gefahrenträchtiger Zustand für die Fußgänger, von denen viele im angrenzenden Gewerbegebiet arbeiten und die auf eine sichere Querungsmöglichkeit angewiesen sind. Es darf nicht länger und auf Dauer in Kauf genommen werden, dass hier eine erhebliche Gefahr besteht und Menschen verletzt werden könnten.

Wiesbaden, 02.12.2015